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VOTOS CONTRA 	 

MESA DA C 1) 	oq 

PR ENTE 

ATESTO O RECEBIMENTO PROT. N"IQSL  

EM  a  08  de  20,24_ 

Socrrjeri..3 	ntstrativa ,  

Gilmário Soares Silva 
(Gilmário Marinho) 

-Vereador - 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO FONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1170 / 2021. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de lnfraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA 

PRAÇA COM ACADEMIA DA SAÚDE, NO BAIRRO SARGENTO JAIME 

(BTN 3). 

Sala das Sessões, em 17 de agosto de 2021 
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APROVADO (A) NA SESSÃO N° 	3  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1173 / 2021. 

O Vereador que esta subscreve, após ouvido o Plenário, vem respeitosamente 

perante a Vossa Excelência, consubstanciado no regimento interno desta casa, 

requerer que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — 

Luiz Barbosa de Deus, juntamente com o secretário de Infraestrutura, Senhor 

Francisco Alves de Araújo, SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE PASSAGENS 

MOLHADAS NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO POVOADO ANGICO. 

Justificativa: Esta proposição vem realizar um antigo desejo dos moradores do 

povoado, qual contemplará toda a comunidade que sofre ao necessitar ir e vir 

por esta via. 

Sala das Sessões, 17 em de agosto de 2021. 

1 
Gilmán 	oares Silva 
(Gilmário Marinho) 

- Vereador - 
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